

1000
Konten



Bagaimana Manajer Proyek Dapat Tetap Relevan di Organisasi *Agile*

Disusun oleh: Vania Calista Putri Ady
Disunting oleh: Sukma Nurjagat Khasanah

Dunia manajemen sekarang ini mencakup ketidakpastian teknologi yang berkembang pesat dan perilaku pelanggan sehingga tidak sesuai dengan pendekatan manajemen tradisional yang berfokus pada pemenuhan persyaratan proyek yang telah ditentukan sebelumnya.

Lalu,

Hal apa saja yang harus para **profesional manajemen proyek** siapkan agar tetap relevan dan **efektif di dunia** yang semakin **gesit** seperti **sekarang ini**?

1. Pahami tujuan agile untuk organisasi

Jika tidak tahu mengapa perusahaan mengadopsi *agile*, tanyakan saja. Tantang pemimpin Anda, kolega, dan pemangku kepentingan lainnya untuk menjawab pertanyaan, “**Jika kita melakukan ini dengan benar, apa yang menjadi lebih baik?**” Tindak lanjuti dengan, “**Bagaimana kita dapat menggunakan keterampilan unik kita untuk membantu mewujudkannya?**”

2. *Pikirkan kembali metrik kesuksesan*

Manajer proyek yang gesit harus fokus pada metrik seperti waktu siklus — yaitu, jumlah waktu yang dibutuhkan suatu item pekerjaan untuk melalui proses R&D tim. Selain itu, manajer proyek harus berusaha untuk meningkatkan persentase keputusan yang dibuat berdasarkan bukti objektif seperti masukan pelanggan, daripada asumsi subjektif dan sewenang-wenang.

3. Terus periksa dan sesuaikan cara kerja

Saat manajer proyek menavigasi peran mereka di dunia baru yang gesit ini, kesuksesan mereka akan bergantung pada terus-menerus mencoba ide, mengevaluasi apa yang berhasil dan apa yang tidak, dan mengulanginya dengan tepat.

Agile tidak harus berarti akhir dari manajemen proyek. Tapi itu berarti manajer proyek harus beradaptasi — atau berisiko menjadi usang.

Ayo persiapkan hal — hal apa saja yang dibutuhkan bagi professional manajemen proyek, agar sukses di tempat kerja yang gesit!

1000
Konten



Sumber:

How Project Managers Can Stay Relevant in Agile Organizations (Jeff Gothelf)

<https://hbr.org/2021/05/how-project-managers-can-stay-relevant-in-agile-organizations>

Segala informasi yang terdapat dalam dokumen ini merupakan properti dari penulis dan penerbit dari masing-masing sumber. Pembuatan slide ini dimaksudkan untuk kegiatan sosial dan tidak dapat diperjualbelikan.